



AHORA QUE VAMOS DESPACIO TRALARÁ VAMOS A CONTAR MENTIRAS, EL INTERNET Y SU USO PARA CONTAR MENTIRAS

WWW.CECOTGRANADA.ES



Estos últimos días, mirando muchas de las noticias de internet me acuerdo de aquélla cancioncilla que escuchábamos en la escuela, que decia asi:

"Ahora que vamos despacio, ahora que vamos despacio, vamos a contar mentiras tralará vamos a contar mentiras tralará vamos a contar mentiras.



La canción, a la vista de todo lo que falsamente se publica en internet, debería seguir asi:

Al entrar en el internet vi que muchas noticias eran falsas y para que escriban lo que no es escribiré yo lo que si es

Vamos a contar verdades tralará Vamos a contar verdades tralará Vamos a contar verdades.



Hay gente a la que el hecho de que otras personas vayan bien, les vaya bien, salgan adelante y sigan adelante no sólo es algo que les preocupa, sino que llegan a hacer todo tipo de comentarios y publicaciones falsas para desprestigiarlas y hundirlas.

Por suerte pasa una cosa. El publicar en internet es algo que podemos hacer todos y que podemos desmentir lo que no es, y publican falsamente.

También pasa otra cosa con las publicaciones falsas. La persona que las escribe no muestra su identidad, ni es probable que a primera vista



averigues quién lo ha puesto.

Lo cual es claramente indicativo de la bajeza de quienes mediante la ocultación, ya sea con páginas webs en las que se esconden, o mediante otros sistemas, intentan desprestigiar, contar cosas falsas y desmoralizar con su actitud a los demás.

Claro que evidentemente no podrán desprestigiar cuando se comprueba y se demuestra que eso no es cierto, y que esa página en donde han publicado contenido falso, no es de la persona a la que se hace alusión.



El internet a fin de cuentas es lo que tiene, que hay quienes no pueden ver el éxito, y ya no sólo el éxito, sino el que otros salgan adelante con su esfuerzo y sacrificio.

La envidia, como dice el refrán, es muy mala, y hay mucha envidia, no sabemos con certeza qué es lo que mueve a dicha envidia, porque, ¿tan poco se valoran para tener que envidiar a otros y no ser ellos capaces de ser igual o más?

Bueno, eso no se puede saber, y tampoco importa conocerlo, lo que si hay que conocer es que, pese a la canción, nosotros vamos a contar verdades, y desmentir falsedades.



## TRALARÁ...



WWW.CECOTGRANADA.ES